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竹馬会キャラクター

な べ ム シ 君

河
川
敷
の
花
壇
に
各
グ
ル
ー
プ
が
パ

ン
ジ
ー
な
ど
の
花
の
苗
を
植
え
美
し
く

な
り
ま
し
た
。

花
壇
ば
か
り
で
な
く
、
自
然
も
す
っ

か
り
春
ら
し
く
な
っ
て
き
ま
し
た
。「
菜

の
花
」
が
咲
き
始
め
、
写
真
を
撮
り
に

行
く
と
そ
の
下
に
は
「
つ
く
し
」
が
芽

を
出
し
て
い
ま
し
た
。
さ
ら
に
、
「
桜
」

も
蕾
を
付
け
て
い
ま
し
た
。
桜
の
開
花

も
直
ぐ
の
よ
う
で
す
。

竹
馬
会
の
総
会
を
３
月
２９
日
（
日
）

に
予
定
し
て
い
ま
す
が
、
天
気
が
良
け

れ
ば
河
川
敷
で
花
見
を
兼
ね
て
し
て
は

ど
う
か
と
思
い
ま
す
。

３
月
１
日
（
日
）
、
中
津
桜

と
も
み
じ
の
会
三
光
作
業
部

会
で
佐
知
の
田
ん
ぼ
が
見
渡

せ
る
諌
山
の
高
台
に
桜
の
苗

を
植
え
ま
し
た
。
竹
馬
会
か
ら

１０
名
ほ
ど
が
作
業
に
参
加
し

ま
し
た
。
高
速
道
路
が
開
通
す

る
頃
に
は
花
が
見
ら
れ
る
こ

と
を
願
っ
て
い
ま
す
！

２
月
２８
日
（
土
）
佐
知
地
区
内

の
空
き
缶
・
ゴ
ミ
拾
い
が
行
わ
れ
ま

し
た
。
今
年
度
か
ら
佐
知
地
区
で

「
農
地
・
水
・
環
境
向
上
対
策
事
業
」

に
取
り
組
ん
で
お
り
、
そ
の
一
環
と

し
て
実
施
さ
れ
ま
し
た
。

一
週
間
前
は
水
路
の
掃
除
、
草
刈

り
な
ど
の
作
業
で
き
れ
い
に
な
り

ま
し
た
。
こ
う
し
た
活
動
は
、
地
区

民
の
環
境
美
化
に
対
す
る
意
識
が

変
わ
る
こ
と
が
一
番
だ
と
思
い
ま

す
。
美
し
く
な
れ
ば
気
持
ち
が
い
い

も
の
で
す
。
補
助
金
が
あ
る
か
ら
す

る
の
で
は
な
く
、
地
域
の
環
境
は
自

分
達
で
守
る
と
い
う
意
識
が
芽
生

え
る
事
が
事
業
の
主
旨
だ
と
思
い

ま
す
の
で
、
今
後
と
も
竹
馬
会
も
積

極
的
に
参
加
し
て
い
き
ま
す
。

３月１３日と１５日、時代の

流れを感じる２つの体験をしま

した。

１３日は、この日限りで廃止

された「東京行寝台特急“富

士”」を中津駅で見送りまし

た。４５年間の歴史に幕を閉

じ、“富士”を最後に東京発

の寝台特急が日本から姿を

消しました。

１５日は、“中津日田高規

格道路”開通前のウォーキン

グに参加しました。最初で最

後の体験ができ、初めて見る

場所からの八面山を写真に

収めました。

交通機関の発展による時

代の流れを感じました。

佐々木茂美さんが右足靭帯損傷で入

院しているというので3月20日にお

見舞いに行ってきました。3 月 30 日

に手術をするそうです。元気でした。

３月２９日（日） 竹馬会総会
天気が良ければ午前９時から河川敷の草刈り、桜の

木に堆肥の施肥などの作業をした後、佐知庵で泥田

バレー要綱の発送準備をしたいと思います。

全ての作業終了後、１２時頃から河川敷の桜の下で

花見を兼ねて総会を行いたいと思います。

※昼間の総会では「出席できない」という方は、電

話かメールで連絡をください。欠席者が多いようで

あれば例年どおり夜にします。

は ず み

２月２８日付けの西日本新聞

朝刊で福岡市の見開きの全面広

告がありました。

タイトルは「福岡を拠点に活躍す

る７チームのこと、もっと知ろ

う！」というものです。

「福岡ソフトバンクホークス」

や「アビスパ福岡」などと一緒に、

昨年の大分国体で佐知に民泊を

した『福岡 J・アンクラス』も紹

介されていました。６人の新加入

選手を加え、ディビジョン１昇格

を目指し、４月開幕に向け練習を

重ねているということです。


